

AMB - Das Kindertreffen

16. Mai 2019



Neben den gewöhnlichen Aktivitäten wie singen, spielen oder Geschichten aus der Bibel hören, vergeht eigentlich kein Monat im 'Kindertreffen', wo nicht etwas besonderes gefeiert oder unternommen wird. Es steht auch öfters mal eine kleine Ausfahrt auf dem Programm, die nicht immer zu einem Spiel- oder Freizeitort führt.

So besuchte die Kindergruppe im letzten Monat ein Seniorenheim der Stadt Palmeira, um sich mit den Bewohnern zu unterhalten und ihnen dadurch Freude zu bereiten.

Hauptthema im April war jedoch, natürlich, Ostern. Mit dem Erzählen der Ostergeschichte, mit Basteln und Ausmalen wurde den Kindern dieses Geschehen nahe gebracht.

Die Zeit hier im Kindertreffen ist eine wertvolle Zeit für die Kinder, wo wir sie auf viele Dinge aufmerksam machen, ihnen Werte vermitteln und Wegweisung sein wollen, damit sie in ihrem zukünftigen Leben die rechten Entscheidungen treffen und zu der Erkenntnis des Psalmisten kommen, der in Psalm 119, 105 sagt: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg."

Dalceliz und Lucielma
Mitarbeiterinnen des Kindertreffs

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)